

COLOMBIA  Escuchar artículo

Año clave para **Ecopetrol**: Gobierno espera que le transfiera al menos 29 billones de pesos

Las pretensiones quedaron estipuladas en el plan general de inversiones orgánicas de la empresa de hidrocarburos, pero a su vez, el Estado busca que se empiece a incentivar la transición energética, estos serían algunos de los objetivos de la principal compañía de la nación

3 de Enero de 2023



Gobierno nacional dio a conocer la cifra que pretende recaudar de **Ecopetrol** en el 2023.

El 2023 será el año del inicio de la transición energética para **Ecopetrol**, si bien es cierto que la principal empresa de Colombia, y que es fundamental para la economía nacional por el manejo que les hace a los hidrocarburos, está focalizada en la preservación y explotación de los hidrocarburos, así como de su exportación; tendrá que empezar a adaptarse a los lineamientos del gobierno de **Gustavo Petro**, y entre esos, la transición energética es uno de los programas bandera. La compañía ya lo tendría muy claro, a pesar que es un proceso de mediano plazo, este año destinarán billonarios recursos para comenzar el cambio, pero a su vez, tendrán que mantener el impulso, dejándole al país uno 29 billones de pesos transcurridos los 12 meses.

Dentro de los recursos que espera recaudar el Estado, se incluyen los dividendos que la compañía le gira al país por la participación accionaria, algunos otros excedentes financieros, y que si se suma sería un aumento del 79% en

LO ÚLTIMO



Iván Cepeda insiste en entrampamientos de exfiscal Martínez contra proceso de paz con las FARC

Paz total: Gobierno nacional caracterizará organizaciones armadas ilegales que quieran dialogar o someterse a la justicia

Marcha del orgullo LGBT en Bogotá: cuáles son las características de quienes asisten

Darío Aguirre Castañeda, el caso del feminicida que aunque confesó su crimen no fue capturado

Murió bebé de 16 meses en Bogotá por presunta negligencia médica

excedentes financieros, y que si se suma, sería un aumento del 70 % en comparación con lo que se giró en el 2022, que fueron 16,3 billones de pesos.

Todo esto quedó contemplado por la **Junta Directiva del Grupo Ecopetrol**, que dio a conocer el plan general de inversiones orgánicas para el año 2023, además de una serie de proyectos individuales que con el transcurso del tiempo se irían evaluando; se dio el primer paso para la transición energética. La primera acción consistiría en una multibillonaria inversión que permitirá el desarrollo de las energías limpias.

Como lo detalló la presidencia en un comunicado, que se replica del plan presentado por **Ecopetrol**, dan muestras de cómo se realizarán las inversiones en el 2023:

“El Grupo **Ecopetrol**, a través de ISA, aseguró que invertirá cerca de \$6,3 billones (\$19,8 billones para los próximos 3 años), de los cuales \$5,4 billones serán para construir 9.657 km de transporte de energía al 2025 (6.227 km de ellos para el transporte de energías renovables no convencionales), con lo que se consolidará a ISA como líder latinoamericana en transmisión de energía”.



Ecopetrol le apuntará a la transición energética en el 2023. REUTERS/Luisa González

La transición energética, el reto principal de **Ecopetrol para el año 2023**

Ecopetrol explicó que la idea es generar y diversificar nuevos negocios de bajas emisiones, donde se incluyan inversiones en producción de hidrógeno, energías renovables, captura de carbono y transmisión eléctrica; todo esto buscaría reducir unas 400 mil toneladas de emisiones de dióxido de carbono (CO₂) y tener un importante impacto ambiental para el año 2025. Para esto, la junta directiva aprobó entre los 25,3 billones y 29,8 billones de pesos, para apoyar a todas estas iniciativas.

“El compromiso con la transición energética se refleja en inversiones entre COP 5.9 billones y COP 6.8 billones en autogeneración renovable, hidrógeno, transmisión y vías, y eficiencia energética; COP 3.6 a COP 4.1 billones para la autosuficiencia en gas y entre COP 15.8 y COP 18.9 billones para asegurar la seguridad energética, la sostenibilidad financiera y favorecer la balanza comercial

...económica minera y revertir la balanza comercial del país”.

Pero esto no sería lo único, este camino que se nombró como la “Estrategia 2040” es solo una de las labores que tendrá que desarrollar la compañía, pues además, este año buscarán superar sus registros, que ya fueron históricos y dejaron una gran balanza tanto para la empresa como para la nación; y para eso buscarán mantener sus labores y acelerarlas, por eso, se espera una producción diaria de barriles entre los 720 mil y 725 mil; además de lograr refinar de 420 mil a 430 mil barriles por día.

“Cerca del 66% del total de las inversiones estimadas para el año se destinará a proyectos en Colombia con el fin de continuar generando valor agregado a la cadena doméstica e incrementar el beneficio para los grupos de interés del territorio nacional (...) Para el segmento de exploración y producción, las inversiones permitirán alcanzar niveles de producción orgánica en 2023 entre 720 y 725 mil barriles de petróleo equivalentes por día (76% petróleo y 24% gas y productos blancos), y estarán enfocadas en tecnologías de recobro mejorado para maximizar los recursos existentes en los yacimientos y proteger la curva básica para compensar la declinación natural de los campos”, añadieron desde [Ecopetrol](#).

SEGUIR LEYENDO:

[Aumentó el precio del SOAT, estas son las tarifas para el 2023](#)

[Fedegan ya le ofreció al Gobierno 500 mil hectáreas para la venta: dónde quedan estas tierras](#)

[Cuál es la furia de los transportadores por el aumento del ACPM: aseguran que el Gobierno les incumplió](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTCIAS

ECONOMÍA

ECOPETROL

TRANSICIÓN ENERGÉTICA

GUSTAVO PETRO

PRESIDENCIA

PETROLEO

ISA

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Taiwán amplió las restricciones a las exportaciones a Rusia y Bielorrusia por la invasión a Ucrania

Los 52 artículos que fueron agregados a la lista de control están relacionados con la energía nuclear, productos químicos, herramientas y maquinaria



La UE exigirá test negativos de COVID-19 a pasajeros de China que ingresen a territorio comunitario

Las medidas impuestas por el bloque se complementarán



con pruebas aleatorias a viajeros que arriben a algún Estado miembro y se llevará a cabo la secuencia de todos los resultados positivos, para reforzar la vigilancia epidemiológica

Esta tierra se convirtió en su tierra; los ciudadanos estadounidenses nuevos alcanzan una cifra sin precedentes en 15 años

Casi un millón de inmigrantes obtuvieron la nacionalidad en 2022 después de que la pandemia retrasara el proceso e impidiera a cientos de miles de personas votar en las elecciones de 2020



Cuándo sabrán los peruanos el nombre oficial del año 2023

A pesar que la tarea recae exclusivamente en la presidente Dina Boluarte, lo cierto es que sus ministros deben ayudarlo con la tarea.



El 26% de los hogares peruanos tiene como jefa o jefe de hogar a una persona adulta mayor

Del total de hogares conducidos por mujeres, el 27.5% correspondió a una persona adulta mayor y en el caso de los hogares con jefe hombre, el 25.3% tiene esta condición, reveló estudio del INEI.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

El Príncipe Harry denunció que fue víctima de agresiones físicas y verbales por parte de su hermano William



Revelaron más detalles del accidente que dejó en estado crítico a Jeremy Renner



FIFA Gate: detalles del mayor escándalo de corrupción en la historia del fútbol que involucró a Rusia y Qatar



Infobae en CES 2023: patines eléctricos, tatuajes digitales, anillo inteligente para mujeres y más



Fue la única mujer en la cúpula de Montoneros: su muerte fue tapa de los diarios, pero era mentira



Por qué hay razas de perros que no pierden pelo



MUNDO

INFOBAE AMÉRICA

ENTRETENIMIENTO

DEPORTES



Féretro de madera, monedas de la Santa Sede e incienso: los detalles del funeral de Benedicto XVI en la Basílica de San Pedro

Alcalde morenista de Ciudad Victoria agredió a un reportero en pleno Día del Periodista

Universidad Ibero condenó el feminicidio de María Eugenia Ocampo: "Las acciones no han sido suficientes"

Taiwán amplió las restricciones a las exportaciones a Rusia y Bielorrusia por la invasión a Ucrania

La UE exigirá test negativos de COVID-19 a pasajeros de China que ingresen a territorio comunitario



Alcalde morenista de Ciudad Victoria agredió a un reportero en pleno Día del Periodista

Universidad Ibero condenó el feminicidio de María Eugenia Ocampo: "Las acciones no han sido suficientes"

Taiwán amplió las restricciones a las exportaciones a Rusia y Bielorrusia por la invasión a Ucrania

La UE exigirá test negativos de COVID-19 a pasajeros de China que ingresen a territorio comunitario

Carlos Joaquín González, ex gobernador de Quintana Roo, fue ratificado como embajador de Canadá



Top de filmes imprescindibles para ver hoy en HBO Max Argentina

Las series de Netflix Argentina que roban la atención hoy

Estos son los 10 podcast más populares de Spotify Argentina este día

Revelaron más detalles del accidente que dejó en estado crítico a Jeremy Renner

Luis Miguel y Paloma Cuevas: la tierna fotografía que comprobaría su romance



Qué pasará con el partido de Bills vs Bengals tras el incidente de Damar Hamlin

Del sueño de completar el Rally Dakar al dolor de ver su auto desintegrarse entre las llamas: "Escapamos en el momento adecuado"

Los detalles de la "reconciliación" de Canelo Álvarez con la Argentina tras el escándalo con Messi: la historia de la foto viral en un centro de esquí

La agenda con los amistosos de verano que jugarán River Plate, Boca Juniors, Racing, San Lorenzo e Independiente

Alarma en Boca Juniors: se desgarró un titular, quedó descartado para el torneo de verano y es duda para la final con Racing en Abu Dhabi



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad